

#WEST 09. Mai 2017

Betriebsgruppe Netz Hamm: Tagesausflug Linz am Rhein / Kalenborn (Kasbachtal)

Die EVG-Betriebsgruppe Netz Hamm führte es diesmal mit dem Uerdinger Schienenbus der Eifelbahn Verkehrsgesellschaft (EVG) in die Steilstrecke des Rheinwesterwälder Vulkanrückens.



Von Linz am Rhein bis nach Kalenborn „quälte“ sich die Nostalgiebahn. Die anschließende 7 km lange Wanderung durch das Kasbachtal endete in der „Alten Brauerei“ im Biergarten. Nach allgemeiner Stärkung ging es noch entlang des Rheinuferes in die Altstadt von Linz. Tolles Wetter, die beeindruckende Landschaft, Eisenbahnromantik und eine gut gelaunte 22 köpfige Truppe machten diesen Tag unvergesslich. So leben wir Gemeinschaft!

Downloads



Aushang

(PDF, 542.93 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/Info-Aushang_BG_Netz_Hamm_-_Linz-

